
区議会あて陳情署名ご協力

ありがとうございました 

陳情は審査未了に 
 

3 月 15 日の区議会生活振興環境委員会で、

『羽田空港の増便計画による「航空機の都心

低空飛行ルート案」撤回を国、都へ働きかけ

るよう求める陳情』は審議未了で終わり、代

表あてにその旨の通知がありました。 

提出した署名は計 3850 筆でした。ご協力

いただき、ありがとうございました。 

最終の区議会各会派の意見（要旨）は以下

のとおりでした。 

・ 江戸川区議会公明党（所委員）：自分として

はそれほど深刻な騒音と思っていないが、

会派内では様々な意見があり結論が出な

かった。 

・ 区議会自由民主党（福本委員）：意見がまと

まらない。 

・ 区議会民進党（小野塚委員）：陳情の趣旨は

妥当。国の動きを勘案し、趣旨採択 

・ 日本共産党江戸川区議団（大橋委員）：これま

でも発言してきたように、陳情の趣旨に賛

成・採択 

・ 江戸川自由民主党（須賀委員）：結論が出な

い。 

・ 江戸川クラブ（中津川委員）：会派の中で議

論、一部まとまっていない 

・ 生活者ネットワーク（伊藤委員）：生活者ネ

ットとして、白紙見直しを求める要請書を

国交省に出している。陳情の趣旨は妥当。

採択 

詳細は江戸川区のＨＰに議事録が掲載され

ますので、ご覧ください。 

東京連絡会、他区住民団体の動き 
○ 3/24（金）東京連絡会：都議会あて請願提

出 追加署名を継続中（5 月連休明けの委員

会開催 10 日前まで） 

○ 4/19（水）江東区上空の飛行計画撤回を求

める会：騒音問題・都市計画の 専門家を迎

えて学習会  

19 時～ 江東区文化センター大研修室 

資料代  ５００円  

騒音問題 門屋真希子 氏（芝浦工大講師） 

都市計画 岩見良太郎 氏（埼玉大名誉教授） 
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報告集会・総会のお知らせ 
「航空機の都心低空飛行に反対する江戸川区民の会」発足から 1 年、この間の

活動報告と今後について検討するため、下記のとおり報告集会・総会を行います。 

是非、多くの方の参加をお願いします。 

○ 日時：2017 年 4 月 24 日（月）19 時～21 時 

○ 場所：清新町コミュニティ会館 集会室第 2 

○ 内容 

① 活動報告、会計報告 

② 区議会陳情審査について 

③ 会則について 

④ 世話人改選 

⑤ 今後の取り組みについて 

 

 


